

Antrag Nr. 10-O-08-0038
CDU, Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Einrichtung / Zur Verfügungsstellung Jugendaufenthaltsplatz in Bierstadt

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob der Platz südlich des Wertstoffhofes im städtischen Besitz ist.

Wir bitten den Platz der Jugendarbeit zur Verfügung zustellen und so herzurichten, dass die Möglichkeit zum Aufenthalt für Jugendliche besteht.

Eine Planung zur Umsetzung einer Aufenthaltshütte ist mit der Mobilen Jugendarbeit und dem Ortsbeirat abzusprechen.

Der Ortsbeirat ist nach Vorlage Planung bereit angemessene Mittel zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Aus Gesprächen im Rahmen der Stadtteiljugendbeauftragten, der Mobilen Jugendarbeit und Jugendlichen aus Bierstadt scheint das Grundstück zwischen dem Wertstoffhof und dem jüdischen Friedhof an der Kloppenheimer Straße im städtischen Besitz. Der Platz wäre geeignet den Jugendlichen als Aufenthaltsplatz zu dienen.

Wiesbaden, 26.10.2010